

## **Douleur Chronique Cas clinique N°2**

Monsieur P, âgé de 30 ans, se présente à votre cabinet en raison d'algies chroniques rebelles de la main gauche. Ce patient, aide-soignant, a été victime en décembre 2012, d'un traumatisme de la main gauche avec plaie palmaire délabrante, ayant justifié un abord chirurgical avec sutures tendineuses et nerveuses ; un mois plus tard, sont apparues des douleurs à type de brûlures et de décharges électriques au niveau de la face palmaire de la main en regard des 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> rayons. Dans l'hypothèse d'un névrome, ce patient devra être opéré en février 2013 sans amélioration, malgré un traitement par codéine à doses efficaces, AINS et corticothérapie intermittente. L'interrogatoire et l'examen clinique permette le diagnostic de douleur neuropathique sévère

- 1. Quels sont les grands principes de traitement des douleurs neuropathiques?**
- 2. Quelles types de molécules proposez-vous (soulagement attendu, effets secondaires), suivant quelle hiérarchie?**